

Le Muséum propose en partenariat avec le Marathon des mots

Vendredi 28 juin à 20 heures — MUSÉUM DE TOULOUSE

Entrée libre

RÉVOLUTIONS ÉCOLOGIQUES : LES DÉFIS DE LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE

Analysés par trois spécialistes du développement durable.

Rencontre avec **Gilles Berhault**, président du Comité 21, et **Christophe Aubel**, directeur de l'association Humanité et biodiversité. Introduction par **Jean-Pierre Bugada**, Responsable de la communication pour la France et Monaco aux Nations Unies (UNRIC, Bruxelles). Échanges animés par **Catherine Donnadieu**, journaliste, chargée de cours (opinion publique) à l'université Toulouse1 capitale.



GILLES BERHAULT



JEAN-PIERRE BUGADA

Changer le monde : une idée ou une nécessité ?

Quels sont les changements à l'œuvre au cours de la révolution multiforme que représente le passage à l'économie verte ? Comment sommes-nous impliqués dans cette métamorphose de nos sociétés ?

Après la conférence de Rio et celle de Rio+20, quels dispositifs et quels moyens d'action pouvons-nous mobiliser ? En quoi la prise en compte de la biodiversité permet-elle d'accompagner cette révolution ?

Pour débattre et mieux comprendre les enjeux des politiques publiques et des actions citoyennes, trois invités représenteront les différentes structures illustrant les moyens d'actions : entre les outils de gouvernance nationaux et internationaux et les actions citoyennes et associatives.

« Ce n'est pas une crise,
c'est un changement de monde. »

Michel Serres

« La biodiversité nous concerne au premier chef, car la biodiversité c'est nous, nous et tout ce qui vit sur terre. »

Hubert Reeves, *Président de Humanité et Biodiversité*



CHRISTOPHE AUBEL

Participer aux dialogues de Rio <https://www.riodialogues.org/>



Le "Marathon des idées", un parcours du Marathon des mots (27-30 juin 2013)
Programme complet sur le site www.lemarathondesmots.com